

DIARIO  
**rotativo**  
NOTICIAS DONDE QUIERAS

## Ratifica Fitch México calidad crediticia de Guasave, Sinaloa

jueves 20 de septiembre de 2012  
actualizado hace 3 horas, 54 minutos

Monterrey, 20 Sep. (Notimex).- Fitch México ratificó la calificación correspondiente a la calidad crediticia del municipio de Guasave, Sinaloa en "BBB(mex)" y la perspectiva crediticia se mantiene "negativa".

La agencia evaluadora también avaló la calificación "A(mex) vra" al crédito bancario Banobras (2007), con saldo de 105.8 millones de pesos, contratado por la citada municipalidad.

Advirtió que la perspectiva negativa implica que la calificación podría ajustarse a la baja, en función de una mayor presión esperada sobre los indicadores de apalancamiento y sostenibilidad de la deuda.

Ello, ante la posibilidad de contratar financiamiento adicional y continuar con una débil generación de ahorro interno.

Por lo tanto, indicó, Fitch dará seguimiento tanto a la evolución en la flexibilidad financiera del municipio como al eventual endeudamiento adicional, a fin de evaluar su impacto sobre la calificación de la entidad.

Refirió que al 30 de junio de 2012, la deuda bancaria de largo plazo de Guasave ascendió a 146.9 millones de pesos, compuesta por dos créditos suscritos con el Banco Nacional de Obras y Servicios (Banobras).

A pesar del deterioro en el desempeño presupuestal del ejercicio 2011, Fitch considera factible que éste mejore para 2012, ante el fortalecimiento en la recaudación de ingresos propios y la contención del gasto, observados al primer semestre del presente año.

Esto derivado de la implementación de acciones más estrictas de fiscalización y un programa de austeridad en el gasto, sostuvo.